



Ville de
Lévis

TÉLÉCOPIE

DESTINATAIRE	EXPÉDITEUR
Nom : Mme Danielle Gagné-Caronato	Nom :
Société : CRIC	Date :
Numéro de télécopie : 1-819-994-0218	Numéro de télécopie : 418-839-1422
Numéro de téléphone :	Numéro de téléphone : 418-835-8510 418-835-8255 poste
Objet :	Nombre de pages (Bordereau compris) : 3

MESSAGE : Intervention : Demande de la Partie - 1
2015-1326-8

*Si vous n'avez pas reçu toutes les pages ou si certaines sont illisibles,
veuillez nous en informer.*





Ville de Lévis

Lévis, le 10 décembre 2015

Madame Danielle May-Cuconato
Secrétaire générale
CRTC
Ottawa (Ontario) K1A 0N2

Objet : Renouvellement de licence « Avis de recherche »

Madame,

Le Service de police de la Ville de Lévis réitère son appui à la chaîne spécialisée « Avis de recherche » afin de renouveler sa licence de diffusion.

Tel que précisé dans notre correspondance de janvier 2013, « Avis de recherche » est un outil important pour la diffusion d'informations en prévention du crime et pour la recherche de personnes disparues, recherchées ou en fuite.

Recevez, madame, nos meilleures salutations.

François Dubé, inspecteur-chef enquêtes et planification opérationnelle

FD/sf

p.j. : correspondance du 29 janvier 2013





Lévis, le 29 janvier 2013

Monsieur John Traversy
Secrétaire général
CRTC
Ottawa (Ontario) K1A 0N2

Objet : Avis de consultation CRTC 2013-19
No de la demande de ADR : 2012-1051-7
No de la demande de APB : 2012-0689-7

Monsieur,

Le Service de police de la Ville de Lévis désire vous mentionner qu'il valorise le renouvellement de la licence de la chaîne « Avis de recherche.tv ». Nous appuyons les démarches entreprises par cette chaîne afin de renouveler sa licence et d'obtenir le statut de service d'intérêt public au Québec. De plus, nous appuyons aussi la demande déposée par All Points Bulletin Inc afin que le Canada anglais puisse bénéficier de même service qu'au Québec.

Cette chaîne spécialisée est un outil de communication important pour la diffusion d'informations pour la prévention du crime, ainsi que pour la recherche de personnes disparues, recherchées ou en fuite.

À l'ère des communications, il est important que les services de police aient accès à une multitude d'outils complémentaires qui leur permettent de répondre à leur mission de maintenir la paix, l'ordre et la sécurité publique, de prévenir et de réprimer le crime. Dans l'intérêt public de toute la population du Québec, il nous apparaît clair que la chaîne « Avis de recherche » doit faire partie de tous les services de câblodistributeurs. De cette façon, il sera plus facile pour l'ensemble des services policiers du pays de diffuser les messages de prévention qu'ils valorisent et ils pourront également permettre à l'ensemble du système judiciaire de faire circuler des informations qui leur permettront d'exécuter leur mandat.

Nous vous prions de recevoir nos salutations les plus cordiales.

Yves Charette, directeur

YC/sf

Cc : Monsieur Vincent Gérarditano, président fondateur Avis de recherche.tv